
    
 
                        

REQUERIMENTO Nº 35/2017 

VEREADOR IVAIR ZANCHETTI 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, 

na forma regimental, solicitar ao Executivo Municipal, através do Setor 

Competente, para que estude a possibilidade de melhorar a estrutura 

interna do ginásio do Centro Social Urbano, como a iluminação, pintura, 

ampliação do espaço da copa/cozinha e da arquibancada. 

 

___________________ 
    Ivair Zanchetti 
        Vereador 
 

 

Justificativa: 

 

No ginásio do CSU ocorrem vários eventos, 

onde circulam um grande número de pessoas, tanto esportistas como 

espectadores, necessitando de investimento na estrutura para melhor 

acomodação das pessoas e, também, para atender aos usuários do 

espaço, que pagam pelos seus horários. No que se refere ao 

melhoramento da iluminação, faz-se necessária para maior visibilidade 

aos árbitros, jogadores e o público nos dias de jogos. Assim, com tais 

medidas, o local oferecerá mais segurança e mais comodidade para os 

munícipes. 

 

Sala das Sessões, 11 de outubro de 2017. 

  

__________________ 
    Ivair Zahcnetti 
        Vereador 


